



C'est le printemps ! La saison des auditions, évaluations et galas se remet en route. Nos jeunes pousses ont foulé la scène en début de mois et de nombreux rendez-vous sont prévus jusqu'à la fin de l'année scolaire sur l'ensemble du territoire de la communauté de communes. Vous pourrez retrouver les ensembles mais aussi des auditions dédiés aux classes d'instruments, sans oublier le gala qui mettra en lumière les classes de danse.

*En avant la Musique !*

Camille PERRIOL, directrice EAVV



Plus de  
**40 personnes**  
ont prêté leurs oreilles  
aux musiciens en  
herbe de l'école



15  
AVRIL  
20H00

### PROCHAIN RENDEZ-VOUS

C'est dans le cadre champêtre de la Ferme Culturelle de la Faîte, à Laval-sur-Vologne, que l'ensemble Jazz de l'école se produira pour la première fois. Ils partageront le plateau avec Le Gateau sur la Cerise, Big Band de jeunes musiciens, issus du Conservatoire et/ou à l'école des musiques de Lillebonne à Nancy et Freedom J dance, trio Nancéen de jazz et de musique d'impro. La Jam session rassemblera les musiciens pour clôturer la soirée. Ça va jazzer sous les sapins !



### FOCUS SUR L'ENSEMBLE JAZZ

L'ensemble Jazz de l'école est né cette année, à l'initiative des enseignants de l'École des Arts, Daniel Thiémonge et Philippe Gérardin, professeur de cuivres et de guitare avec la volonté de fédérer et mettre en valeur les élèves de l'école autour d'une pratique. C'est tout naturellement que le registre Jazz s'est imposé. L'ensemble rassemble une quinzaine de musiciens de l'école autour de grands standards du Jazz, convoquant aussi bien Herbie Hancock que Miles Davis.

